
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Luogo incontro: ASST Lariana – Consorzio Erbese Servizi alla Persona – Erba, via I Maggio 58, 
Località Bindella. 
Ordine del giorno, come da convocazione prot. n. 15041 del 25/02/2025: 
 

1. Presentazione Direttore del Distretto di Erba; 
2. Aggiornamento situazione Cure Primarie; 
3. Varie ed eventuali 

 

Componenti presenti: 
 

Comune di Presente Assente Delegato 

Albavilla   X 
Alserio  X  
Alzate Brianza  X  

Anzano del Parco  X  
Asso  X  
Barni  X  
Brenna   X 
Caglio  X  
Canzo  X  
Caslino d’Erba  X  
Castelmarte   X 
Erba   X 

Eupilio X   
Lambrugo  X  
Lasnigo   X 

Longone al Segrino  X  
Magreglio X   
Merone  X  
Monguzzo  X  
Orsenigo   X 
Ponte Lambro   X 

Proserpio X   
Pusiano  X  
Rezzago  X  
Sormano  X  
Valbrona   X 
Veleso  X  
Zelbio  X  
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Partecipanti: 

 Dott. Luca Filippo Maria Stucchi, Direttore Generale 

 Ing. Maurizio Morlotti, Direttore Sociosanitario 

 Dott.ssa Sabrina Cattaneo - Direttore Distretto Erba 

 Dr.ssa Maria Cristina Della Rosa, Direttore Dipartimento Cure Primarie 

Sono inoltre presenti diversi Direttori, Responsabili e Coordinatori di ASSTLariana. 

 

Il Presidente dell’Assemblea, dott.ssa Barbara Zuccon, accertata la presenza della 
maggioranza richiesta dal Regolamento per la validità della seduta, alle ore 17:10 dichiara aperti i 
lavori e dopo i saluti e i ringraziamenti di rito passa direttamente alla trattazione del primo punto 
all’ordine del giorno. 

 
Il Direttore Generale, dott. Luca Filippo Maria Stucchi,  saluta i presenti e presenta il nuovo 

Direttore del Distretto di Erba, dott.ssa Sabrina Cattaneo, che sarà il rappresentante della Direzione 
sul territorio.  

Il Distretto è fondamentale per l’erogazione di servizi soprattutto facendo squadra con i Comuni 
e gli altri Enti presenti sul territorio lavorando con le risorse presenti cercando di salvaguardare i 
cittadini con la presa in carico di pazienti cronici. L’integrazione con l’ospedale è sempre maggiore ma 
è necessario che i cittadini capiscano che il primo accesso non sempre è il Pronto Soccorso (PS) ma il 
Medico di Medicina Generale. Si sta cercando di implementare, con difficoltà visto lo squilibrio tra 
domanda ed offerta, la presenza di Infermieri di Famiglia e Comunità (IfeC) sul territorio. E’ 
fondamentale unire le forze ed affrontare i problemi dei pazienti cronici prima del loro arrivo in PS, per 
questo motivo è di fondamentale importanza il lavoro delle Centrale Operativa Territoriale (COT). 
In data odierna ha preso servizio anche il nuovo Direttore del Distretto di Como e la squadra dei 
Direttori è quasi al completo ed è stato firmato un protocollo di intesa con le forze dell’ordine per la 
sicurezza degli operatori. 
 
Prende la parola la dott.ssa Sabrina Cattaneo che saluta e ringrazia i Sindaci presenti e la Direzione 
Strategica. Il suo è un incarico di grande responsabilità ma anche un’opportunità se si lavora tutti 
insieme. Il suo incarico precedente era presso una Asst della bassa bresciana dove era esistente una 
forte collaborazione con i Sindaci. Nei prossimi giorni inizierà un giro di conoscenza diretta incontrando 
direttamente i Sindaci nel loro territorio. Le sfide sono tante ma importante è lo scambio e la 
condivisione di idee per  la costruzione di una rete di integrazione socio sanitaria. 
 
Prende la parola il Direttore dell’Ufficio di Piano che ha già conosciuto la dott.ssa Cattaneo e si sono 
trovate concordi per quanto riguarda l’integrazione e l’omogeneizzazione dei servizi sanitario e quelli 
socio-sanitari. 
 
Si passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno da parte del Direttore del Dipartimento 
Cure Primarie dr.ssa Maria Cristina Della Rosa. La situazione è rimasta pressochè uguale a quella 
indicata  nell’ultima assemblea del 22/10/2025. Nel Distretto di Erba sono presenti 33 Medici 
appartenenti ad un’unica Aggregazione Funzionale Territoriale (AFT) suddivisa in 5 ambiti di scelta; 
nei prossimi mesi si prevede la creazione di una seconda AFT in modo da snellire il carico di lavoro del 
Referente Medico. Nel corso del 2024 si sono verificate 4 cessazioni e avvenuti 4 inserimenti ed  il 
passaggio da parte di 2 Medici in formazione da incarico a tempo determinato a tempo indeterminato.  



3  

Si passa ad illustrare la situazione di ogni ambito territoriale così come sotto riportato: 
 

AMBITO NUMERO MEDICI 
PRESENTI 

MEDIA PAZIENTI IN 
CARICO 

NUMERO POSTI DA 
PUBBLICARE NEL 2025 

Albavilla, Alserio, Alzate 
Brianza, Anzano del 
Parco, Orsenigo 

7 
(prevista 1 
cessazione) 

2138 7 

Asso, Barni, Caglio, 
Lasnigo,Magreglio, 
Rezzago, Sormano, 
Valbrona 

5 1628 2 

Canzo, Caslino d’Erba, 
Castelmarte, Eupilio, 
Longone al Segrino, 
Proserpio e Ponte 
Lambro 

7 
(presente AMT a 

Canzo con in carico 
856 assititi) 

1955 6 

Erba Pusiano 10 1612 7+22 

Lambrugo, 
Merone,Monguzzo 

4 1600 3 

 
I Comuni di Veleso, Zelbio e Brenna rimarranno al momento assegnati agli ambiti territoriali dei Distretti 
di provenienza. 
Per quanto riguarda la pediatria, nel Distretto di Erba sono presenti 6 pediatri organizzati in un’unica 
AFT e in un solo ambito di scelta, non sono presenti particolari criticità e nel corso del 2025 è prevista 
una cessazione. 
E’ stato approvato il nuovo Accordo Collettivo Nazionale per i Medici di Medicina Generale che apporta 
un importante cambiamento con l’introduzione della nuova figura del Medico del Ruolo Unico. Non 
esiste più la distinzione fra Medico di Medicina Generale e Medico di Continuità Assistenziale ma il 
Medico inserito che non raggiunge un massimale di 1500 assistiti deve svolgere anche un’attività di 
supporto per le Asst (Distretto, Casa di Comunità, Continuità Assistenziale, Ambulatori Medici 
Temporanei) con delle attività ancora da definire e garantendo un punto di Presidio presso le CdC. IL 
rapporto di lavoro non sarà di dipendenza e l’attività svolta dai Medici non sarà obbligatoriamente 
presso le CdC. 
Dal 2025 diventa obbligatoria anche per i Medici non appartenenti ad una Cooperativa la presa in 
carico di pazienti cronici. 
 
Il Sindaco del Comune di Eupilio chiede maggiori informazioni circa i bandi per incarichi di Medicina 
Generale che verranno pubblicati nei prossimi mesi. La dr.ssa Della Rosa spiega che verranno 
pubblicati per la Asst Lariana 283 posti ma che la loro copertura dipende da molte varianti in quanto 
alcuni Medici presentano più domande nei vari ambiti carenti e solo successivamente decidono dove 
inserirsi (in alcuni casi le domande provengono da Medici in formazione che hanno già 
un’assegnazione).  
 
Interviene ll Direttore Socio Sanitario, ing. Maurizio Morlotti, che spiega come le risorse, soprattutto 
umane, siano poche e si cerchi di lavorare al meglio. La priorità del 2025 è quella di terminare i lavori 
di ristrutturazione della CdC (che proseguono a rilento) creando servizi in modo da renderla più  
attrattiva per il territorio. E’ necessario fare rete sia con l’Ospedale di Erba che con  l’Uffcio di Piano 
così come attivare una filiera tramite le Dimissioni Protette per i soggetti fragili. 
Interviene la Vice Presidente dell’Assemblea, Sig.ra Bartesaghi, che spiega come esista ancora una 
resistenza da parte di alcuni Medici per quanto riguarda la collaborazione con gli Ifec. L’ing. Morlotti 
aggiunge che spesso è difficile far cambiare le vecchie abitudini e che a volte i cittadini  hanno 
aspettative non sempre realizzabili. Si concorda sull’impegno reciproco nel migliorare la comunicazione 
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anche attraverso la partecipazione ad eventi organizzati dai Comuni. A tale proposito l’ing. Morlotti 
spiega che per quanto riguarda il  Distretto di Erba la popolazione è piuttosto restia a partecipare e 
chiede ai Sindaci una maggiore sensibilizzazione sull’argomento e la dott.ssa Cattaneo ricorda 
l’importanza di coinvolgere anche le varie attività presenti sul territorio, parrocchie ed canali social 
delle varie associazioni territoriali. 
 

Non essendoci ulteriori interventi ed esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente 
assicura massimo impegno e spirito collaborativo da parte dei presenti. 

L’incontro si conclude alle ore 18:50. 

Il presente verbale si compone di n.  4 pagine. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

 

 

 

IL SEGRETERARIO VERBALIZZANTE 

Cosetta Castelnuovo 

IL PRESIDENTE DELL’ASSEMBLEA DEI SINDACI 

Barbara Zuccon 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



5  

 
Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i e norme collegate 


